

たから

財っ子通信



～たくましく なかよく かしこく～
日向市立財光寺小学校学校通信
令和4年7月19日 第5号
文責：校長 原 口 靖



1学期のしめくくりをしっかりと！

7月も中旬を過ぎて1学期も残りわずかになりました。この3ヶ月半、新しく出会った学級で友達と楽しく過ごし、協力し合ってきたことでしょう。しかし、時として些細なことで仲違いすることもあったかと思います。そこで、しめくくりとして自分の1学期の生活面や学習面などを振り返ってほしいです。しっかりとできしたこと、十分にできなかったことなど。そして、自分のことだけではなく、学級のことも考えられるといいですね。

1学期のしめくくりをしっかりとして2学期にむかっていってほしいです。

子どもたちもしっかりと学習！ 参観日お世話になりました

6月17日（金）・24日（金）に参観日を実施しました。4月に予定されていましたが、感染症拡大防止のために中止していて、本年度初めての実施になりました。学校運営協議会委員やご家族の皆様と多くの方にご来校いただき、子どもたちも一生懸命に発表や活動に取り組んでいました。1年生にとっては小学校入学後初めの参観日で、授業中もワクワクしながら活動していました。3・6年生は日向市生徒指導アドバイザーの黒木広充先生の指導で『スマホなどのメディアの使い方』について学習しました。その中で使い方を誤ると大きなトラブルを招いてしまうことを理解していました。親子できちんと考えていく内容でした。この学習は他学年も参観日以外に実施しています。学級懇談では1学期を振り返ったり、夏休みのすごし方について話し合い、充実した会になりました。

多くの皆様にご出席いただき、本当にありがとうございました。



〔1年の授業参観〕

田んぼにかかしを！ 5年生のお米づくり

6月29日（月）に5年生は『かかしづくり』を行いました。5月31日（火）に田植えをして苗も大きく育ってきました。苗の観察や草抜きなども行っています。そのような中でお米を鳥から守るための伝統的な道具としての『かかし』づくりにチャレンジしました。かかしをつくったり、見たりするのも初めての児童もいて、地域の皆様6名にお手伝いいただきました。



また、職場体験学習を行っていた中学生も手伝ってくれました。どのように作るのかを確



認して、6つのグループに分かれて行いました。

服装はどうするか、顔はどんな表情にするかなど、地域の皆様に補助していただき、お互いの好みも出し合ながら1時間ほどでとてもユニークなかかしができあがりました。

そのかかしを7月11日（月）に田んぼに設置しました。6つのかかしが大切な苗・お米を守ってくれています。この活動を通して日本の伝統を味わい、地域の皆様とのふれあいができ、大変有意義な時間になりました。

休日・夜間などの連絡は “学校携帯”に！

1学期初めにも連絡していますが、休日や夜間などで緊急に学校への連絡が必要な時には”学校携帯（090-3915-9444）”にご連絡ください。

休日や夜間は学校の電話は留守電になっています。職員（校長または教頭）が学校携帯を所持していますので、必要に応じて学級担任や保護者への連絡もとるようにしています。

よろしくお願ひします。